



74^{ème} JTIC
6 - 7 NOVEMBRE 2024
ESPACE ENCAN
LA ROCHELLE



de l'ENSMIC



FRITSCH

FRITSCH EST L'UN DES LEADERS MONDIAUX DE LA CONSTRUCTION D'INSTRUMENTS DE LABORATOIRE POUR PRÉPARER DES ÉCHANTILLONS ET MESURER DES PARTICULES.

FRITSCH est l'un des leaders mondiaux de la construction d'instruments de laboratoire adaptés aux applications pour préparer des échantillons et mesurer des particules dans l'industrie et la recherche.

Depuis 100 ans maintenant, les laboratoires du monde entier apprécient la qualité FRITSCH « made in Germany », à l'expérience et au service après-vente.

 Industriestrasse 8
55743 Idar-Oberstein

 + 49 6 78 47 00

 deoliveira@fritsch-france.fr

 www.fritsch-france.fr



ALLEMAGNE / GERMANY

 **Walter DE OLIVEIRA**
Directeur commercial France

Mme DELPECH
Conseillère technique

Gladys DA CONCEICAO
Conseillère technique

FRITSCH IS AN INTERNATIONALLY RESPECTED MANUFACTURER OF APPLICATION-ORIENTED LABORATORY INSTRUMENTS FOR SAMPLE PREPARATION AND PARTICLE SIZING.

*FRITSCH is an internationally respected manufacturer of application-oriented laboratory instruments.
Our instruments have been used for decades worldwide for Sample Preparation and Particle Sizing in industry and research laboratories.
Trust FRITSCH quality made in Germany, our experience and our service.*

